



NACIONAL

Funcionario de la “Tía Rica” presentó licencias médicas desde la cárcel

El Ministerio Público inició una investigación contra un funcionario de Dirección General del Crédito Prendario (Dicrep) -también conocido como la “Tía Rica”- que, mientras se encontraba en prisión preventiva en el Centro Penitenciario de Alto Hospicio desde 2023, habría presentado un total de 11 licencias médicas de forma irregular.

El caso salió a la luz tras la revelación de que este individuo, ya condenado a cinco años y un día de presidio por abuso sexual de una menor de 14 años, continuó realizando estas acciones desde su reclusión.

Respecto a este proceso investigativo, la directora nacional de la Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez (Compin), Valeria Céspedes, explicó que una vez que la Dicrep puso a disposición los antecedentes del caso, el organismo regional de Tarapacá “realizó el rechazo de todas estas licencias médicas”, las que fueron emitidas entre abril de 2023 y febrero de 2024.
